

Roller für die Pfefferackerschule

Das Quartiersnetz Buer (Ost) hat aus Mitteln des Quartiersfonds der Stadt Gelsenkirchen 12 Roller der Pfefferackerschule zur Verfügung gestellt, damit alle Erstklässlerinnen und Erstklässler darüber verfügen können. Denn in dem gemeinsamen Projekt „Mobil im Quartier“ im Rahmen der Zukunftsstadt 2030 werden die Schülerinnen und Schüler durch ihre Lehrerinnen ermuntert, angeleitet und befähigt, ohne das Elterntaxi selbstständig und gemeinsam zur Schule zu kommen.

Sie treffen sich an vereinbarten Treffpunkten und rollern oder gehen von dort gemeinsam zur Schule. Das stärkt die Mobilität und Konzentrationsfähigkeit der Kinder, lässt sie selbstbewusster und sicherer im Verkehr werden, entlastet vom motorisierten Individualverkehr und trägt zum Klimaschutz bei.

Die AG Verkehr des Quartiersnetzes wird dieses Bemühen unterstützen und sich insbesondere mit den Kindern gegenüber der Stadtverwaltung dafür einsetzen, dass Gefahrenpunkte im Quartier entschärft werden.

Bild (Doro Schäfers): Lehrerinnen und Kinder der Pfefferackerschule und Bürgerinnen des Quartiersnetzes holen in der Woche vor der Schulschließung die Roller bei Meinhövel ab.